
Los candidatos a rector enseñan los dientes. Ideal http://www.ideal.es/granada/20071122/granada/candidatos-rector-ensenan-dientes-20071122.html

1 de 1 22/11/2007 9:42

Granada

GRANADA

Los candidatos a rector enseñan los dientes
Los cuatro aspirantes aprovechan el primer debate en la comunidad, con éxito de participación, para criticarse y además exponer sus ideas 

22.11.07 - ANDREA G. PARRA

El primer debate de los cuatro candidatos a rector de la Universidad de Granada (UGR), celebrado ayer en la comunidad universitaria, provocó que los candidatos
«elegantemente» se dijeran cara a cara unas cuantas perlas y los estudiantes tomaran por un momento las riendas de la reunión. Lo que iba a ser un debate, organizado por la
asociación de alumnos Políder en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, se convirtió en un encuentro de casi cuatro horas. Los alumnos querían participar y los
candidatos habían prometido en la exposición que favorecían la participación por lo que hubo que recular y ampliar el debate. 

El salón de actos se llenó. Rafael Payá, Antonio Campos, Francisco González Lodeiro y Luis Rico, los cuatro aspirantes al sillón del Rectorado, se enfrentaron ayer además a un
aforo de estudiantes que tenían muchas preguntas. Unas más preparadas que otras. Alguna de alumnos de las propias plataformas que las hicieron para 'pillar' al contrincante y
al final casi salen trasquilado. 

Aunque en todo momento se mantuvo el orden y la decana de Ciencias Políticas, Margarita Latiesa, junto a Políder, controlaron el tiempo y las intervenciones, un grupo de
alumnos se alteró. Concretamente tres, aunque al final se sumó alguno más. Algunos claustrales y otros pertenecientes a una asamblea que está en contra del plan Bolonia,
hicieron que al final todo el que quisiera pudiera preguntar. «Yo le voto al candidato que me deje hablar», dijo uno de los alumnos. Con esta propuesta y habiéndose antes, todos
con sus matices, comprometido a fomentar la participación, no había mucho lugar para decir que se iban a comer. Si bien a más de uno le hubiera gustado.

Justo superado ese escollo, María, una alumna aprovechó para preguntar cómo está financiando cada candidato su campaña. Rico dijo que del dinero que están poniendo la
gente de su plataforma y de la ayuda de alguna empresa privada; Payá, del dinero que están dando los compañeros de la candidatura; Lodeiro alegó que de lo mismo, de su
plataforma; y Campos, que de las contribuciones de la gente de la candidatura y del libro que ha publicado. Mientras los candidatos respondían algunos alumnos no estaban
muy conformes. Sea como fuere, las cantidades que se dijeron en un inicio de la campaña se van a quedar en pura calderilla. 

Enfrentamiento

No fue sólo en este momento cuando algún alumno soltó algún adjetivo como «prepotente», «sinvergüenza» o alguna otra lindeza a los candidatos. Tampoco fueron los únicos
que sacaron los dientes ayer, los candidatos también lo hicieron. Cierto es que nada se pareció el debate de ayer a los de los políticos y tertulianos pisándose unos a otros y sin
dejarse hablar, pero se dijeron sus cosas. Payá fue el primero en golpear y se dirigió a Antonio Campos. «Creo en esta Universidad que tiene prestigio y proyección internacional
y quien niegue eso no la conoce», espetó Payá. Se lo dijo a Antonio Campos, que se presentó como el candidato del cambio. 

En eso no se paró la cosa. Campos aprovechó más tarde para decir que la UGR está en «el número 24» en relación a investigación. Payá ha sido en los últimos años vicerrector
de Investigación. De otra manera, Luis Rico también destacó que una de sus grandes novedades será la difusión de la política científica . Otro tirón de orejas. Payá se defendió
con datos.

A vueltas con la valla

En el debate, en el que se habló mucho del Espacio Europeo de Educación Superior, tampoco faltaron temas de más andar por casa. Un granadino -lo remarcó- concretamente
un alumno llamado Javier criticó las vallas de Fuentenueva. Payá dijo que él está en contra de que se cierren los campus y no sabía quién había decidido colocar esas vallas;
cosa que después utilizó Campos para criticarlo. Rico mantuvo que le molestan porque él es vecino del barrio, pero señaló que se habían colocado porque lo habían solicitado
los centros del campus. 

Sobre el Espacio Europeo hubo posicionamientos. Payá defendió que es necesario aprovechar el momento para mejorar, Lodeiro habló de los másteres y de cómo en otros
países ya se ha aplicado; Rico dijo que la reforma de los planes de estudio es necesaria; y Campos apostó por una convergencia no homogénea. En este asunto los alumnos
también criticaron la falta de participación y los miembros de Acme, asamblea contraria al plan Bolonia, plantearon de nuevo el paro académico. 

Pregunta trampa

También hubo tiempo para sacar a colación los convenios con las cajas y bancos para las tarjetas universitarias. En este caso, Lodeiro, un poco despistado en el asunto, apostó
por las obras sociales como las cajas de ahorros; Campos también; y Rico y Payá hicieron diferentes matices. Ellos han estado en el equipo que han tomado esas decisiones.
Por este tema intentó pillarlos algún alumno diciendo cómo prometen ahora tanto si en el tiempo que han estado no lo han hecho. Lodeiro destacó lo que había hecho antes de
estos siete últimos años cuando fue vicerrector. Payá y Rico hicieron lo propio. 

A estos temas se sumaron otros como los problemas en la doble titulación de Políticas y Derecho, dificultades en las aulas, el voto ponderado en las elecciones, los problemas
en Psicología, las identificaciones con partidos políticos y las administraciones por parte de los candidatos... A su estilo contestaron a todo. Los cuatro candidatos se sometieron
al tercer grado de los alumnos, que fue intenso, bebiendo mucha agua y con paciencia.


